

SMD initie les scolaires à la création d'entreprise

Dans le cadre de la semaine « portes ouvertes » organisée par le Réseau lorrain des pépinières d'entreprises, une initiative a été mise en place par SMD pépinière d'entreprises en partenariat avec la cité scolaire Kastler autour du thème de l'entrepreneuriat.

Du 19 au 23 mars, deux projets seront conjointement menés avec des filières professionnelles du lycée, la semaine étant banalisée par l'établissement pour les élèves concernés.

Conception d'un robot

Au programme: une sensibilisation à la création d'entreprise avec la conduite d'un projet par des groupes d'élèves, permettant d'appréhender concrètement les différentes étapes d'un projet de création d'entreprise. Cette semaine sera ponctuée d'interventions extérieures (dont un conseiller de la CCI Meuse, le directeur départemental de la Banque de France, des témoignages de jeunes créateurs).



SMD pépinière d'entreprises est située chemin des Groseilliers.

D'autres élèves plancheront autour du concours Technobot 2019 (concours de combats de robots conçus par les élèves) avec la mise au point d'un prototype de robot par groupes à partir du cahier des charges Technobot. Et ce en vue de la participation au concours Technobot 2019, avec pré-

qualification à l'occasion des portes ouvertes de la cité scolaire en février 2019.

Au programme également, l'organisation d'une journée de visite au FabLab de Bras, pour découvrir les machines qui pourraient être utilisées pour la conception (impression 3D, découpe laser) et d'une

visite d'entreprises (entreprise d'usinage avec commande numérique).

La semaine se soldera le **vendredi 23 mars** à 14h10 précisément, par une présentation orale des élèves sur les travaux de la semaine. Cet après-midi de « restitution » sera organisé à la salle L'Autre Cité.